
SECCION PRIMERA

Extracto de las sesiones celebradas por la 
Junta de Gobierno en el año 1954

29 EN E R O .— B a jo  la  Presiencia  de  D. F elipe  Fernández Fernández, asisten 
los señores D. R afa e l A ya la  Cuevas, D. Cecilio L ópez Pastor, D. M áxim o Gómez 
R ico, D. M iguel Pérez A ya la  y  D. Luis B en jam ín  F ernández M alagón, con  el 
Secretario de la  Corporación.

Después de aprobada el acta  de la  sesión anterior, fuá dada  cuenta a la  
Junta de la  liqu idación  de los ingresos efectuados por "cuotas al C onsejo Supe
rior; del extracto de  sesiones rem itido por el citado Consejo, la  com unicación  
sobre celebración  de un Congreso de la  Unión Internacional de la  Propiedad 
Urbana y  de la  nueva distribución  de  dem arcaciones o zonas a  los efectos de¡ 
Inspección  del Servicio de Fianzas.

E studiada la  carta  de D> A gustín  Conde, Secretario de la  Cám ara de Toledo 
y  P rocurador en Cortes interesando le fueran facilitadas sugerencais en rela
ción  a  un próxim o p royecto  de reform a de la  L ey de A rrendam ientos Urbanos, 
se a cordó considerar deberían ser llevados al m ism o las conclusiones aprobadas 
en el C ongreso Internacional de V alencia  y  en la  reunión de fceñores Presiden
tes y  Secretarios de M adrid y  participarle  considerar esta C orporación de sumo 
interés y  necesidad que citadas conclusiones tengan efectividad  y  de una m anera 
especial lo  relacionado con  la  rentabilidad, m ayor am plitud en los casos de des
ahucio por necesidad o nueva construcción ; derogación  del artículo 57 sobre 
im pugnación  de venta  y  establecim iento com o causa de rescisión del contrato 
el n o  habitarse la  vivienda de m anera efectiva  disponiendo de otra  en la  m ism a 
o distinta población .

Se acordó prestar atención al acuerdo del Eycmo,. Ayuntam iento de la  Ca
pita l en so licitud  de que fuera establecido un tren T A F  der servicio  en la línea» 
de M adrid a  B ad a joz. '

Fueron aprobados los inform es del Sr. Arquitecto sobre m od ificación  de ta
rifas  de flu id o  e léctrico para los pueblos de Saceruela y  A rroba de los Montes.

Se can,oció y  adoptó acuerdo en relación  a  la  apelación m antenida por la  
Cám ara en la  A udiencia  T erritorial d e  A lbacete sobre pleito de un asociado, aísí 
com o de la petición  del Secretariado de Caridad.

Dióse a conocer las liquidaciones .presentadas por los R ecaudadores, siendo 
aprobadas y adoptándose los acuerdos oportunos.

P or último, se aprobaron las certificaciones de ingreso para  el Consejo Su
perior y  M utualidad/ las relaciones de m ovim ientos de fondos y  Tarjetas de 
E xención  y  otros acuerdos de trám ite y  personal.

25 F E B R E R O .— Presidiendo don Felipe Fernández Fernández, asisten los se
ñores A ya la  Cuevas, L ópez Pastor, Góm ez-R ico, Pérez A yala  y  Fernández M ala
gón  con  el Secretario de lâ  Cámara.

A probada  el a cta  de la  sesión anterior, dióse cuenta de la  autorización con 
ced ida por el Esremo. Sr. M inistro para  el p a go  del donativo acordado p or  la
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